

Jahreshauptversammlung

Zur diesjährigen Versammlung fanden sich 49 Mitglieder im Wasserhaus St. Afra ein. Dorthin waren wir diesmal umgezogen, da es ja unser bisheriges Stammlokal Kirchenwirt inzwischen nicht mehr gibt und wir das neue Sportheim in Mering trotz intensiver Bemühungen nicht wie geplant nutzen konnten. Unsere mehrfachen Anfragen dahingehend wurden leider ignoriert bzw. unzureichend beantwortet. Jedenfalls war das Wasserhaus mehr als nur eine gute Ersatzlösung und unser Flo und unser Max haben das Ganze bewirtungsmäßig perfekt hinbekommen

Vorstand Peter eröffnete wie immer die Versammlung. Er begrüßte alle Anwesenden und bedankte sich bei allen, die im abgelaufenen Jahr etwas für den BCH gemacht haben. Danach stellte er kurz die neuen Mitglieder vor, die zum ersten Mal auf einer BCH-Versammlung waren. Dann kam noch das Totengedenken an unsere verstorbenen Mitglieder Eschi und Bruno.

Danach übergab er für die Berichte an die einzelnen Amtsträger.

Kassier Andi

Kassenstand ALT (01.01.2025):	€
Einnahmen 2025:	€
Ausgaben 2025:	€
Kassenstand NEU (01.01.2026):	€

>> Die Zahlen gehen nicht online, sie können aber ebenso wie detaillierte Angaben zu den einzelnen Positionen beim Kassier Andi nachgefragt werden.

Schriftführer Werner

Wie immer gab es nochmal einen kurzen Abriss der Ereignisse seit der letzten JHV, der große Rückblick mit Ehrungen war ja wie immer schon auf der Weihnachtsfeier.

Mitgliederentwicklung

Stand ALT:	01.01.2025:	123
Eintritte:	2025:	24 (Rekord!)
Austritte:	2025:	1

Stand NEU (aktuell): 01.01.2026 (und bis 07.02.2026): 146

Trainer

Von den Trainern wollte diesmal niemand etwas sagen.

Dann ging es wie immer in Richtung Neuwahlen.

Entlastung der alten Vorstandschaft

>> Wurde ohne Enthaltungen einstimmig erteilt.

Neuwahlen

Diese gingen reibungslos über die Bühne und brachten folgendes Ergebnis:

Vorstandschaft					
Amt	Name		Ja	Nein	Enth.
1. Vorstand	Peter Leitenmayer		48	0	1
2. Vorstand	Mario Brocksch		48	0	1
Kassier	Andreas Juppe		48	0	1
Schriftführer	Werner Koppold		48	0	1

Hier blieb alles unverändert.

Weitere Ämter					
Amt	Name		Ja	Nein	Enth.
Spielemanager	Mario Brocksch		48	0	1
WEB-Master	Michael Celeste		48	0	1
Ausflugswart 1	Michael Metzger		48	0	1
Ausflugswart 2	Mario Brocksch		48	0	1
Getränkewart 1	Matthias Thurner		48	0	1
Getränkewart 2	Alexander Nemetz		48	0	1

Vielen Dank an die scheidenden Ausflugwarte
Flo und Max! Ihr habt tolle Arbeit geleistet!

Wir haben ein neues Ausflugsteam – viel Erfolg!
Michael Metzger wurde in Abwesenheit gewählt.

Trainer (wurden nur von den aktiven Mitgliedern (22) gewählt)					
Amt	Name		Ja	Nein	Enth.
Trainer	Max Hartl		21	0	1
Co-Trainer I	Alexander Nemetz		21	0	1
Co-Trainer II	Bastian Fuchs		21	0	1

Auch im Trainerteam gab es Veränderungen – Flo ist auch hier nicht mehr dabei. Nun haben wir einen etwas abgespeckten Trainerstab mit nur noch 2 Co-Trainern. Bastian Fuchs wurde in Abwesenheit gewählt.



Die aktuellen anwesenden Amtsträger

Anschließend gab es eine Unterbrechung, da das Buffet aufgebaut wurde.

Beitragserhöhung

Nach der Unterbrechung kam noch ein ganz wichtiger Punkt: Beitragserhöhung mit damit verbundener Satzungsänderung. Dafür ist eine Zustimmung von 2/3 der anwesenden Mitglieder notwendig. Diese wurde mit 33 Ja-Stimmen gerade erreicht.

Die neuen Jahresbeiträge sind:

35,- € für die Einzelmitgliedschaft (zuvor 25,- €)

65,- € für die Familienmitgliedschaft (zuvor 45,- €)

Geplante Events:

Weißwurstessen

Findet am Faschingssonntag (15.2.) im „BarBarossa“ in Mering statt.

Vereinsausflug

Findet sicher auch wieder statt, Ziel steht noch nicht fest >> neue Ausflugswarte!

Auch das **Sommerturnier** soll wieder stattfinden, evtl. am Samstag, 27. Juni, davor am Freitag wieder der Hammer-Tag.

Sonstiges

Ein **Hallenturnier** werden wir aufgrund des Wasserschadens in der Amberieu-Halle wohl vorerst in Mering nicht durchführen können. Vielleicht ergibt sich die Möglichkeit woanders, womöglich in Kissing.

Weitere Punkte gab es nicht, danach war der offizielle Teil beendet.
Dann gab es das Essen. Diesmal kaltes Buffet vom Caterer Patata Loca.

Und hier noch einige Bilder:



Die beiden scheiden leider aus: Flo und Max

So sah das Buffet aus:

